



Lambätes und der Schlossturm



Jazz-Rally-Publikum am KIT



Blick vorbei am Behrensbau



*Drama zwischen Rheinturm und
Kniebrücke (Foto: TD)*



Das untere Rheinwerft



*Grüner wird die Apollowiese nicht
(Foto: TD)*



Péтанque-Festival



*Dunkle Wolken überm
Linksrheinischen*

Es war ein magischer Abend. Und das lag am Wetter, das den ganzen Samstag über mit starkem Wind Wolken über die Stadt getrieben hatte. Als die Sonne fast ganz im Westen stand, wurde es dramatisch am Himmel über der Rheinuferpromenade. Das an einem Tag, an dem sich in und um die Altstadt herum die Freunde der Jazz-Rally, die üblichen Feiermeier, die Manga-Fans und die Zuschauer des Festival du Péтанque am Rhein trafen. *[Anklicken*

macht die Fotos größer.]